

Pertanian Fokus Pelaksanaan MBKM Mandiri untuk Menunjang IKU



Presentasi Fakultas Pertanian Unimal saat presentasi Rencana Kerja tahun 2024. Foto : Khalis Ramadhani.

UNIMALNEWS | Banda Aceh - Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh Memprioritaskan Program Kerja Untuk mendukung Indek Kinerja Utama (IKU) dengan melaksanakan MBKM Mandiri di Tahun 2024. Hal itu teretus pada pembahasan Rapat Kerja Universitas Malikussaleh tahun 2024, yang dilaksanakan di Banda Aceh, 11-13 Januari 2024.

Pelaksanaan rapat kerja hari kedua Fakultas Pertanian melakukan presentasi program kerja dengan menunjukkan program unggulan. Dekan Fakultas Pertanian Dr Baidhawi, MP menyampaikan bahwa prioritas utama program kerja Fakultas Pertanian yang diajukan untuk tahun 2024 adalah program untuk mendukung Indikator Kinerja Utama (IKU) Universitas.

Salah satu program kerja yang diusulkan untuk mendukung IKU adalah persiapan mahasiswa untuk mendapatkan program pendanaan Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) tingkat Nasional minimal 10 proposal yang didanai, mahasiswa mempunyai prestasi pada kompetisi ilmiah mahasiswa internasional dalam mendukung IKU-2, yaitu mahasiswa berprestasi di luar kampus. Program Kerja lain yang mendukung IKU-2 Universitas adalah mahasiswa bergiatan di luar kampus yang dapat dikonversi menjadi 10-20 SKS. Fakultas Pertanian juga merencanakan kegiatan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Mandiri seperti magang, riset mandiri dan studi independen pada lembaga mitra yang sudah melakukan kerjasama dengan Fakultas Pertanian.

Wakil Dekan I, Dr Erniati, MSi menjelaskan Tahun 2023 Fakultas Pertanian telah melaksanakan MBKM mandiri untuk mendukung IKU-2 dengan mengirimkan 4 orang mahasiswa, yaitu dua orang magang di PT. Yakin Pasifik Tuna Banda Aceh, dan seorang orang Riset Mandiri di Pusat Riset Tsunami dan Mitigasi Bencana atau Tsunami and Disaster Mitigation Research Center (TDMRC) Universitas Syiah Kuala dan 1 orang riset mandiri di di Rubiah Tirta Diver Sabang selama 5 bulan dengan dana bersumber dari program Bantuan Akselerasi Kurikulum untuk mendukung Program MBKM mandiri.

Pada tahun 2024, lanjut Erni Fakultas Pertanian akan melakukan kerjasama MOA dan Implementasi kerjasama dengan berbagai mitra DUDI dalam mendukung IKU-6, lembaga riset dan Instansi Pemerintah. "Kami ingin nantinya menjadi mitra dalam pelaksanaan MBKM mandiri yaitu mahasiswa berkegiatan di luar kampus pada Tahun 2024 dalam mendukung IKU-2.

Kegiatan raker pada hari kedua difokuskan kepada rencana kerja fakultas dan unit Wakil Rektor untuk mempresentasikan rencana kerja yang memiliki dampak langsung kepada IKU yang sesuai dengan Keputusan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia nomor 210/M/2023 tentang IKU agar program yang direncanakan dapat diklaim untuk mendukung IKU. [tkf]

Tanggal: 12 January 2024

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Pertanian Unimal](#), [Rapat Kerja](#), [MBKM](#),